

## Le championnat d'Europe de Rallycross

<table border="0" cellpadding="0" cellspacing="0" width="542" style="border-collapse: collapse; width: 407pt">

On a rejoint l'équipe de [Rockstar Energy](#) à Lydden Hill, dans le Kent pour le premier tour du championnat d'Europe de Rallycross. Action et soleil (qui l'eût cru !) étaient au rendez-vous, que demander de mieux !

Le rallycross est sans aucun doute le sport [extrême](#) le plus excitant pour les passionnés de 4 roues. Tous les coups sont permis pour gagner : sortir son rival de la piste, prendre des raccourcis improbables pour arriver en tête ...

Tanner Foust, rider [Rockstar Energy](#), a gagné la course dimanche mais n'a pas pu en faire autant lundi. Quelques problèmes techniques l'ont pas mal ralenti dans son élan, ce qui ne lui a pas permis de se hisser en tête de peloton.

Les voitures sont tout simplement sensationnelles. Juste pour vous donner une idée, on parle ici de caisses de 650 cv, coûtant pas moins de 350 000euro chacune et capables de monter à 100 km/h en 2.5 secondes. Je vous laisse donc imaginer le bruit que ces engins peuvent émettre.

### About the Author

Thomas FSX

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)